

Pierre Rabhi

2008

Agrobiologiste, écrivain

Un développement viable présuppose d'abandonner l'idéologie de la compétition et de la technologie à outrance. La généralisation de l'agro-écologie serait une étape fondamentale dans ce changement culturel, qui implique aussi de :

- Réformer les systèmes de mesure, comme le PIB, pour prendre en compte les richesses non monétaires : diversité culturelle, inventivité humaine, ressources naturelles, travail informel, liens sociaux...
- Mettre en œuvre une politique d'éducation basée sur des valeurs de coopération et de complémentarité et qui relie les enfants à la nature.
- Assurer l'égalité entre femmes et hommes en matière de droits, d'expression publique, de participation, de choix de sociétés.

<== [Les trois propositions précédentes](#) <==> [Les trois propositions suivantes](#) ==>
